

高西っ子情報 (ほぼ日刊学校だより)

2024.2.8

令和6年度入学 新1年生入学説明会



令和6年4月に入学してくる新入生がスムーズに学校生活を送ることができるように、入学説明会を実施しました。1年担任からは、学校生活で必要なことやものについてを、養護教諭からは生活習慣や学校での病気や怪我の対応について、教頭からは特別支援教育や給食費等々、たくさんのことをお伝えする場となりました。あまりにもたくさんのことと、特に初めて小学校へ入学させる保護者さんにとってはおわりにならなかったかと心配しています。どうぞ、分からぬことがあつたらいつでも学校へ連絡ください。

高木西小学校は、令和6年入学生を楽しみに待っています。



6年生は理科の学習で、自分が興味や関心を持った環境問題について、レポートにまとめるためインターネットを利用して調べ学習をしていました。レポートもきっとタブレットでスライドを作るのはと思います。もはや、高学年にとってはタブレット端末も鉛筆やペンと同じような道具になっていると感心しています。ただ同時に、使い方の問題もあります。便利でトラブルなく楽しめるようにする学習も必要ですね。



3年生は、算数の学習をしていました。2けたの数×2けたの数のかけ算をします。もちろん、筆算で計算はできるのですが、かけ算の決まりを使うと、ややこしい計算が簡単にできるようになります。それを工夫といいます。さて、どのように工夫をすれば、計算は楽になり、しかも正確にできるのか、友だちとも会話をしながら、実際に計算して試していました。